

こうちゅうしゅ 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.3

令和6(2024)年5月10日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

はん かお あ たてわり班 顔合わせ 5/1

今年度のたてわり班の初顔合わせをしました。たてわり班では、1年生から6年生が36のグループに分かれて活動します。上の学年から順に体育館に入って整列した後に、いよいよ1年生が先生に連れられてやって来ました。並んで待っていると、リーダーの6年生が迎えに来て、それぞれのグループに加わります。全員がそろったところで輪になって、自己紹介ゲームが始まりました。「ごろごろどかん」に似たルールで、ボールを回していくと、笛が鳴った時にボールを持っていた人は、その場で立って自分の名前を言います。緊張してなかなか話ができない子もいましたが、6年生がやさしく接して気持ちをほぐしてくれていました。自己紹介ができるたびに自然と拍手が起るグループがたくさんあって、温かい雰囲気の顔合わせになりました。下の学年を世話するよい伝統が、こうしてつながっていっているんだなと思えるひとときでした。顔合わせの後は、6年生が1年生を教室まで送っていきました。朝の児童集会を中心にたてわり活動を楽しんでいきます。リーダーさん、これからもよろしくお願いします。がんばってくださいね！



げんきに育っています。 *

めば きせつ あたら がくしゅうえん
芽生えの季節、プランターや新しくなった学習園では、いろいろな植物が育ち始めています。2年生はプランターにミニトマトを、学習園では枝豆を育てています。ミニトマトは苗で植えたので、すでに小さな青い実がついているものも。毎日の水やりだけでなく、支柱を立てたり、先生に教わりながら脇芽を取ったりしてせっせと世話をしています。大きくなあれ！

本日(ほんじつ)の
トピックス

ぽっかぽか



まいにち かいもくようび あさ えほん よき き
毎月1回木曜日の朝に絵本の読み聞かせに来てくださるボランティアのみなさんのグループです。いろいろな絵本を選んで、各教室で読んでいただいています。子どもたちも楽しみにしていて、とても熱心に聞き入っています。いつもありがとうございます！気になる1冊が見つかったら、ぜひ図書館へ。木曜日は学校司書さんもいてくださいますよ。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

